

Le mur des violences

Thierry Delcourt

Dans le cadre de la préparation de nos prochaines Journées Nationales qui se tiendront à Amiens du 22 au 25 septembre 2011 sur le thème Violence(s) (titre non encore choisi), le Conseil Scientifique vous propose de rédiger sous forme simple de notes du quotidien en format A4 des réflexions ou des situations de confrontation à la question de la violence sous quelque forme que ce soit.

Nous disposerons un mur qui ne sera pas de lamentation ni de séparation mais plutôt d'ouverture empli de dazibaos (forme de rédaction effectuée par un simple citoyen, traitant d'un sujet politique ou moral, et placardée pour être lue par le public). Ces témoignages brefs, qu'ils émanent des psychiatres, des patients, de notes de service ou de contrôle, d'extraits d'articles ou autres... nous permettront de lire et de discuter de ce à quoi nous exposé cette question de la violence dans le quotidien de nos vies, de nos pratiques professionnelles, citoyennes, syndicales, politiques, familiales, sexuelles...

Ces dazibaos seront rendus aux propriétaires qui n'en souhaitent pas la circulation et la publication post-journées, projet à discuter lors d'un atelier qui leur sera consacré.

Venez nombreux à ces Journées Nationales AFPEP d'Amiens qui, au-delà de l'actualité du thème propice à des échanges que nous souhaitons tous, ouvrira aussi comme le veut la tradition des Journées AFPEP sur des questions cliniques et psychodynamiques traitées en Plénières et en Ateliers.